

ABSTRAK

Cindy Nathania (625120013)

PERANCANGAN BUKU DINAMIKA EKONOMI, POLITIK DAN SOSIAL DI INDONESIA TAHUN 2011-2015

Dinamika merupakan bagian ilmu fisika yang berhubungan dengan benda yang bergerak dan tenaga yang menggerakkan, atau bila ditinjau dalam konteks sosial, dinamika adalah suatu gerak masyarakat yang secara terus-menerus sehingga menimbulkan perubahan dalam tata hidup masyarakat yang bersangkutan. Dalam artian, dinamika dapat berbentuk sebagai perubahan yang mengarah ke arah yang positif maupun negatif. Bila ditinjau dari segi ekonomi, politik dan sosial, tak sedikit peristiwa yang terjadi di Indonesia. Baik itu kejadian yang positif atau negatif.

Seperti yang sudah diketahui, beragam peristiwa yang terjadi di Tanah Air tentu tidak luput dari sorotan berbagai media, sehingga menyebabkan masyarakat dapat lebih mudah untuk mengetahui segala bentuk informasi. Namun sayangnya, masih banyak media yang tidak dapat tersalurkan dengan baik sehingga menjadi kurang efektif.

Pentingnya mendokumentasikan setiap peristiwa besar atau kejadian-kejadian menarik yang terjadi di Indonesia, dikarenakan manusia memiliki memori jangka panjang dan jangka pendek, dimana setiap kejadian atau peristiwa-peristiwa yang terjadi di Indonesia tahun 2011 sampai 2015 tidak semua dapat terekam oleh memori manusia. Mendokumentasikan setiap peristiwa-peristiwa yang terjadi di Indonesia juga bertujuan untuk salah satunya guna menyadarkan masyarakat dengan adanya perubahan yang terjadi yang dapat dilihat dari segi positif maupun negatif dari berbagai aspek kehidupan sepanjang tahun 2011 sampai 2015.

Untuk meneliti masalah ini, penulis telah mencari data yang akurat mengenai peristiwa yang paling banyak diberitakan di media. Hasil yang diharapkan dari perancangan buku mengenai dinamika ekonomi, politik dan sosial di Indonesia ini adalah untuk memberikan informasi kepada masyarakat mengenai kasus yang terjadi di Indonesia. Serta buku ini dapat dijadikan dokumentasi sejarah di kemudian hari.

Kata Kunci : Dinamika Indonesia, Ekonomi, Politik, Sosial, Berita